

Fecha Sección Página 22.07.2009 Estado 1-4

Descarta Conagua parar extracción de agua de la presa

'Batean' a vallesanos

Advierten a vecinos y empresarios de Valle de Bravo que es imposible dejar de extraer líquido de la presa Miguel Alemán, que fue construida para garantizar el abasto para consumo humano y no para entretenimiento

ASÍ LO DIJO

Su vocación principal (de la Presa) es abastecer de agua para consumo humano; entendemos su preocupación, muy respetable, pero más respetable debería de ser la crisis del agua"

Antonio Gutiérrez Marcos

Director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México



Seguirá Conagua extracción en presa

Ven imposible 'cerrar la llave'

> Afirman funcionarios que la prioridad de lago vallesano es abasto de consumo

Lorena Morales

Antes que la vocación turística, la presa Miguel Alemán, en Valle de Bravo tiene un uso para consumo, por lo que parar la extracción de agua de este sitio no es posible, expresó el director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Antonio Gutiérrez Marcos.

"Su vocación principal es abastecer de agua para consumo humano (...) entendemos su preocupación (del sector turístico), muy respetable, pero creo que más respetable, debería de ser la crisis del agua que se vive para supervivencia, no para recreo", dijo.

Lo anterior fue declarado luego de que el lunes protestaron unos 300 vallesanos por el bajo nivel del presa.

Aunque las autoridades federales están conscientes de lo que representa el lago para el turismo en la entidad, Gutiérrez Marcos señaló que el nivel del cuerpo de

Andrés Aimes, presidente del Fondo Pro Cuenca Valle de Bravo, reveló que el nivel con el que

agua seguirá disminuyendo si no

presa es artificial, no siempre se

contó con esos niveles de agua,

originalmente era para uso de la

hidroeléctrica y se vacía más toda-

vía y los años que lleva Conagua,

27 años, hemos tratado de respe-

tar los niveles", sostuvo.

"No debemos olvidar que la

llueve más este año.

cuenta la presa es el más bajo en los últimos años, originado por la tala clandestina, el cambio de uso de suelo, lluvias escasas y los asentamientos humanos.

"El Sistema Cutzamala está co-

Estado

Batean' a vallesano

Página 1 de 3 \$ 19874.75 Tam: 701 cm2 HMARTINEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
22.07.2009	Estado	1-4

lapsado porque ya no responde a las necesidades para las cuales fue creado, está rebasado el sistema.

"Se han perdido 6 mil, 7 mil hectáreas de bosques a lo largo de 20, 25 años y eso contribuye a que

se genere menos agua, si a eso le sumamos que por los cambios atmosféricos, las lluvias hayan sido escasas en la Cuenca Amanalco-Valle de Bravo significa que llega menos agua", enfatizó Aimes.

Drenadas

Cantidades que se extraen para suministo del Sistema Cutzamala

PRESA	M3/SEGUNDO	NIVEL (%)
Villa Victoria	1.34	20.9
Valle de Bravo	11.32	50.5
Del Bosque	No se está extrayendo	40

La ley dice textual ...

Ley de Aguas Nacionales

ARTICULO 22.

"El Consejo de Cuenca en coordinación con el Organismo de Cuenca que corresponda, propondrá a 'la Comisión' el orden de prelación de los usos del agua para su aprobación. (...) El uso doméstico y el uso público urbano siempre serán preferentes sobre cualquier uso"

Sequía

Falta lluvia en la cuenca Amanalco-Valle de Bravo

PRESA	DE LLUVIA*	
Villa Victoria, Bosqu Colorines, Tuxpan	e, 0	
Valle de Bravo	2	
Chilesdo	5	

*Registrados hasta el lunes



> El Edil José Martínez dijo que se buscan alternativas de rescate.



Fecha Sección Página 22.07.2009 Estado 1-4



> Miembros del sector turístico en Valle de Bravo solicitaron el lunes a la Conagua restringir la explotación del acuífero.